Des Vélos-Cognitifs® financés par l'AG2R la mondiale

Fonds Aliénor - 5 Septembre 2019

Pour la troisième année consécutive, le fonds Aliénor s'est vu remettre un don par le groupe AG2R La Mondiale pour soutenir un nouveau projet d'innovation.

Après avoir participé au financement des travaux de recherche du Pr Leveziel sur la dégénérescence maculaire liée à l'âge (DMLA), AG2R La Mondiale a souhaité apporter son soutien à la Villa Santé pour développer un nouvel atelier de prévention sur le vieillissement physique et intellectuel, en finançant deux vélos cognitifs d'une valeur de 22 500 €.

Les représentants d'AG2R La Mondiale ont visité la Villa Santé du CHU de Poitiers, le jeudi 29 août. Ils ont ainsi pu tester le vélo cognitif et remettre leur don de 22 500 € au fonds de dotation Aliénor.





Au nom du groupe AG2R La Mondiale, Amaury de Préville, directeur régional, s'est dit conquis par cette visite : « Quel lieu magnifique ! En franchissant la porte on se sent comme à la maison. Les différents services proposés méritent d'être connus. Il faut continuer à innover pour démontrer l'excellence du CHU de Poitiers qui contribue au rayonnement du département de la Vienne. (...) Merci au fonds Aliénor ».